

滋賀県教育長からのメッセージ

令和3年8月26日

滋賀県内の児童生徒の保護者の皆様へ。

新型コロナウイルス感染症第5波は本県へも大変厳しい影響を及ぼしており、新学期の開始に当たり、保護者の皆様のご心配も大変なものであることと存じます。

昨年は、子どもたちの新型コロナウイルス感染症への感染を防ぐ目的から、各学校で長期間にわたる一斉臨時休業を実施いたしました。その一方で、一斉臨時休業は子どもたちの学びに大きな影響を及ぼしました。

現在の新型コロナウイルス感染症の状況は当時以上に厳しいものがありますが、保健衛生対策をはじめ、可能な限り感染防止を図りながら、ＩＣＴ機器の活用等も組み合わせ、子どもたちの学びを保障していくことが重要と考えております。保護者の皆様におかれましては、ご家庭での感染防止の取組とともに、子どもたちの学習活動を確保しつつ感染防止を図る学校の取組についてご理解下さいますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

併せて、通常とは異なる学習環境にあって、子どもたちの心のケアが一層重要なとたっております。ご家庭におかれましては、子どもたちを温かく見守っていただけましたら幸いに存じます。

保護者の皆様からのご支援は何物にも代えがたい子どもたちの力となります。このような難局の中ではございますが、子どもたちの健やかな成長を社会全体で支えてまいるため、何とぞご理解とご支援をよろしくお願ひ申し上げます。